



学校教育目標『豊かな感性をもち、自ら考え、行動するたくましい生徒の育成』

御宿中だより

2025. 6. 2



衣替えの時期を迎えたが、今年は肌寒い日が多く、まだ半袖のワイシャツを着るほどの蒸し暑さではないように感じます。

さて、5月2日(金)の生徒総会では、生徒が履く靴と靴下についての意識調査の結果について、生徒会総務から発表がありました。生活のきまりを自分たち自身で見直そうと取り組み、その過程で多くの人の意見を汲み取りたいと真剣に考えています。とても誇らしいことです。まさに本校の学校教育目標である「豊かな感性を持ち、自ら考え、行動するたくましい生徒の育成」にふさわしい行動であると 思います。今後、生徒会とよく協議し方向性が出ましたら、保護者の皆様にお伝えします。

5月15日(木)には春季大運動会を実施しました。今年は天候に恵まれ、運動会練習にもそれほど影響なく当日を迎えることができました。競技は、最初から最後まで接戦で、応援も甲乙付けがたいものでした。両団ともに気迫を前面に出して戦いながらも、お互いへのエールと感謝を忘れないすばらしい姿勢でした。両団の団長・副団長をはじめ、3年生を中心にリーダーシップを發揮し、学年を越えた心の絆を感じられる運動会でした。PTA 役員をはじめ、保護者の皆様にはご協力いただきましてありがとうございました。

さて、6月になりました。3年生は修学旅行の準備も進み、もう当日を待つのみです。6月5日(木)には、2年生は職業体験学習を、1年生は校外学習(地域探訪)に取り組みます。多様な体験活動を通して、たくさんの意見交換をして、学びを深めてほしいと考えています。また、6月20日(金)には、前期中間テストを予定しています。しっかりと準備をして臨んでください。学校では2週間前からテスト計画表を作成し、計画的に家庭学習に取り組むよう指導しています。保護者の皆様には、お子様の取り組みにご理解とご協力をお願ひいたします。

生徒総会後の靴、靴下のきまり変更の進捗状況について

5月27日(火)に長崎 PTA 会長と生徒会総務、校長、教頭、生徒会担当職員でミーティングを行いました。

生徒会総務は、「白い靴は、学校全体で統一感があってよい」「白以外の靴だと、逆に汚れが目立たず不衛生になってしまうのではないか」「白い靴以外だと値段が高くなってしまい、親に負担をかけてしまいそう」という意見を考慮し、色々な案を検討していました。

そこで、PTA の代表である長崎会長と現在の進捗状況についてミーティングを行いました。

長崎会長からは、「誰のために、何のために変更するのでしょうか」「保護者や先生など、それぞれの立ち位置から考えてみよう」など、色々な想定を出し尽くして結論を出してほしいとアドバイスをいただきました。

今後も検討を重ね、中央委員会で協議し、協議の結果を最終案として、生徒全体に提案する予定です。

